

Septiembre, 1998

INVERSIÓN DE MÁS DE 3.500 MILLONES DE PESETAS EN LA RENOVACIÓN DE VARIOS ESTABLECIMIENTOS SOL MELIÁ EN MADRID

**El Meliá Castilla, el Meliá Madrid y el Meliá Confort Los Galgos
están entre los hoteles más modernos y mejor equipados de la capital**

Los hoteles Meliá Madrid, Meliá Castilla y Meliá Confort Los Galgos, tres de los seis establecimientos gestionados por la compañía española Sol Meliá en Madrid, han llevado a cabo un ambicioso proyecto de renovación de todas sus instalaciones, que ha requerido una inversión global superior a los 3.500 millones de pesetas.

En este sentido, el plan de renovación hotelera de Sol Meliá forma parte de su estrategia de crecimiento de cuota de mercado por la vía de la calidad de la oferta, y no de la cantidad. En el caso concreto de Madrid, coincide además con el hecho de que esta ciudad es uno de los destinos turísticos y de negocios más importantes del país y, sobre todo, se ha convertido en líder en la organización y celebración de congresos, convenciones e incentivos.

Dentro de este marco, más de 14.600 metros cuadrados distribuidos en 81 salas de reuniones, seis hoteles y una oferta global de 1.921 habitaciones, así como la implantación de avanzados equipos tecnológicos, dan fe de la clara apuesta de Sol Meliá por el segmento hotelero urbano de la capital.

MELIÁ MADRID: LA NUEVA CARA DE UN CLÁSICO

El Hotel Meliá Madrid, un clásico entre los clásicos situado en el Madrid de los Austrias, una de las zonas más elegantes de la ciudad, acaba de reabrir sus puertas tras permanecer un mes cerrado para concluir las obras de renovación de su planta, que iniciadas hace un año han supuesto un coste de 650 millones de pesetas.

El proyecto ha incluido, entre otras reformas, el embellecimiento de la fachada, la redecoración de todos los pasillos y de sus 265 habitaciones, las cuales han sido totalmente insonorizadas y equipadas con nuevas cajas de seguridad y con conexión para fax y módem. Asimismo, las cinco suites del hotel han incorporado jacuzzis.

Por otra parte, este singular establecimiento también ha realizado una gran apuesta por el sector de los negocios, y ha incorporado un salón de más de 600 metros cuadrados, que junto a las otras 10 salas de reuniones ya existentes suman una superficie total de 1.553 metros cuadrados.

Otras novedades han consistido en la incorporación del nuevo restaurante a la carta "Don Pepe", la renovación de la "Terraza Sabatini" y su transformación en un salón para banquetes y para el servicio del ya famoso desayuno bufé del Meliá Madrid. Por último, las mejoras también han afectado a la antigua discoteca "Bong Bing", que ha sido rebautizada con el nombre de "Trinidad".

MELIÁ CASTILLA: UNA INVERSIÓN DE 2.500 MILLONES DE PESETAS

El hotel Meliá Castilla está llevando a cabo un plan de renovación de todas sus instalaciones que será ejecutado en un plazo de cinco años y supondrá una inversión de 2.500 millones de pesetas. El proyecto contempla la redecoración del hall de este peculiar y lujoso establecimiento de la capital, así como la reforma de una de las dos plantas de Servicio Real, cuyas habitaciones y suites han sido insonorizadas y dotadas del máximo confort.

De aquí al año 2002 está previsto redecorar el resto de las habitaciones del hotel, con el fin de optimizar el ya excelente servicio ofrecido a las mujeres y hombres de negocios que se alojan en el Meliá Castilla.

Asimismo, han sido reacondicionadas varias de sus 23 salas de reuniones, junto a sus respectivas áreas de servicio, que con un total de 4.304 metros cuadrados hacen de este exclusivo hotel uno de los mejores de Madrid en la celebración de congresos, convenciones e incentivos.

MELIÁ CONFORT LOS GALGOS: EXCLUSIVIDAD TECNOLÓGICA

Por su parte, el Hotel Meliá Confort Los Galgos, ubicado en pleno barrio de Salamanca, se ha convertido en uno de los tres únicos hoteles de España que cuenta con acceso directo a Internet y al correo electrónico, desde el televisor de todas sus habitaciones, mediante unos mandos de infrarrojos. De esta forma, este tradicional establecimiento de la capital confirma una vez más su compromiso con los avances tecnológicos, con el fin de adaptarse a las necesidades de su cada vez más exigente clientela.

Esta novedad ha coincidido con el final de las obras de renovación llevadas a cabo en el Meliá Confort Los Galgos, cuyo importe ha ascendido a más de 500 millones de pesetas.

Las mejoras han implicado la ampliación en un 25% de la superficie de 120 de sus 357 habitaciones, convirtiéndolas en estancias de tipo superior, la insonorización de todo el edificio, la redecoración del hall, así como la apertura de un nuevo restaurante donde se servirá un bufé de almuerzos.

Además, el hotel cuenta con un nuevo salón de reuniones de 80 metros con capacidad para 100 personas, que se suman a los 9 salones ya existentes. Así, el Meliá Confort Los Galgos pone a disposición de sus exigentes clientes un total de 794 metros cuadrados para la celebración de encuentros de negocios y convenciones.

La renovación de estos tres establecimientos supone un paso más en la modernización de la planta hotelera de los establecimientos gestionados por Sol Meliá y una respuesta óptima a las necesidades de cada tipo de demanda. En la actualidad, la compañía española cuenta con 245 establecimientos en 25 países, de los cuales 121 están ubicados en España.

LOS HOTELES DE SOL MELIÁ EN MADRID:

Nombre:	Habitaciones:	Salas reuniones:	Metros cuadrados salas:
Sol Inn Alóndras	72	2	50
Meliá Avenida de América	228	30	7.000
Meliá Castilla	919	23	4.304
Meliá Confort Los Galgos	357	10	794
Sol Inn Leganés	80	5	935
Meliá Madrid	265	11	1.553
Total:	1.921	81	14.636